

## Kurzprofil

### Was B2B alles kann, zeigt Bartenbach.

Hier sind über 100 Menschen mit den nötigen Erfahrungen, kreativen Ideen und digitalen Tools versammelt, um selbst komplexeste kommunikative Herausforderungen zu lösen.

1997 gegründet und aus Mainz heraus zu einer der erfolgreichsten inhabergeführten GWA-Agenturen Deutschlands gewachsen, ist Bartenbach mittlerweile eine breit aufgestellte Kommunikationsgruppe, die entscheidende Kompetenzen unter einem Dach vereint: B2B für Schwerpunktbranchen wie z.B. Industry, Finance und Healthcare sowie darüber hinaus Branding und Design, haptische Werbung, B2C, Produktion, Event, Sports und Media.

So wird nachhaltiger Fortschritt für Marken und Unternehmen möglich. Lokal oder international. Real, digital oder hybrid.

Mehr Infos unter [bartenbach.de](https://www.bartenbach.de)

Stand: 06/2023